

# pot-pourri

JOURNÉE DU TIMBRE :  
17 MARS 1968



Le vernissage de cette importante manifestation a eu lieu le vendredi 15 mars dernier. M. MAISSE, Ministre-Secrétaire d'Etat des Postes, Télégraphes et Téléphones étant empêché, c'est son chef de cabinet, M. DEMARQUE, qui l'a remplacé. M. DEWEVRE, Directeur général adjoint, souhaita la bienvenue aux nombreux invités, parmi lesquels on notait de hauts fonctionnaires de l'Administration des Postes et de la C.G.E.R., ainsi que les représentants des Cercles Philatéliques et de la presse.

Cette journée marquait le 10<sup>e</sup> anniversaire de l'émission annuelle d'un timbre spécial, et c'était la septième fois

que la C.G.E.R. prêtait gracieusement la salle des Guichets pour cette célébration.

Les orateurs (M. LECHIEN, Directeur général adjoint des Postes, le vice-président de l'Association des Cercles Philatéliques et le représentant du Ministre) ne manquèrent pas de mettre l'accent sur ces faits, en remerciant les exposants qui présentaient, dans 60 cadres, une partie de leurs magnifiques collections.

C'est le Cercle Philatélique de la C.G.E.R. qui s'était chargé de l'organisation de l'exposition, qui a rencontré un franc succès durant les cinq jours d'ouverture.